



**META 2024** La morenista pidió “algo sencillo” y la opositora “un esquema básico”; en compañía de *Batman*, García Harfuch niega tener un cuerpo especial de seguridad

# Custodia militar a Claudia y Xóchitl

PEDRO DOMÍNGUEZ, GASPAR VELA Y SILVIA ARELLANO, CIUDAD DE MÉXICO

Las aspirantes a la Presidencia Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez aceptaron la protección militar durante sus recorri-

dos por el país, principalmente en zonas de alta peligrosidad. La morenista había planteado que fuera “algo sencillo” y la panista propuso al secretario de Defensa “un esquema básico”. PÁGS. 4 Y 5

# Custodia militar a Claudia y Xóchitl

**Acompañamiento.** La morenista pide “algo sencillo” y la opositora “un esquema básico” para sus recorridos por el país, principalmente en zonas de alta peligrosidad

PEDRO DOMÍNGUEZ, SILVIA ARELLANO Y MICHELLE MEJÍA / CDMX

Las aspirantes a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, aceptaron protección militar y acompañamiento de las fuerzas armadas en sus recorridos por el país, principalmente en zonas de alta peligrosidad.

Durante la conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Sheinbaum ya aceptó que militares se encarguen de su seguridad

personal, mientras que Gálvez lo hizo más tarde, luego de una reunión con el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval.

“Ya se les planteó, tanto a la señora Xóchitl como a Claudia, que tenemos la obligación de ofrecerles protección. Una de ellas aceptó y hoy (ayer) hay reunión con Xóchitl; para que no se vaya a malinterpretar, no lo ha rechazado, quiere saber las condiciones”, expresó.

Sheinbaum y el titular de la Defensa se reunieron el miércoles pasado para acordar la seguridad de la aspirante de Morena, quien le pidió al general “algo sencillo” para que pueda estar cerca de la gente y no con “guaruras”.

Por la tarde, la representante del Frente Amplio por México aceptó que la Secretaría de la Defensa Nacional se encargue de su seguridad, principalmente en las



zonas más peligrosas, con un esquema que consiste en trabajo de inteligencia y una escolta.

“Es un trabajo de inteligencia para saber cuáles son las circunstancias de la zona, una pequeña célula de apoyo con un teniente coronel y un equipo que esté alrededor para garantizar que todo esté tranquilo, es un esquema básico, no es un aparato militar.

“Sí acepto un apoyo, sobre todo en zonas donde tenemos riesgos; sí me interesa que cuando llegue a Culiacán no esté con esa angustia, o en Cajeme”, destacó.

En entrevista en el Senado luego de reunirse con Luis Crescencio Sandoval, aseguró que el general le planteó algunas propuestas que va a estudiar.

“Creo que lo más complicado serán estados como Tamaulipas, Zacatecas, Sinaloa, Baja California, Chiapas, Michoacán, Sonora y Jalisco, donde sí sería importante hacer una coordinación”, añadió Gálvez.

La representante del Frente Amplio por México reveló que desde hace unos meses “tengo un pequeño equipo de seguridad, un par de personas que están conmigo. Yo los pago de mi bolsa”.

—¿Desde cuándo trae el equipo?

—Desde que me bajaron de la bicicleta, hace como un mes (el 20 de julio). Andaba con una persona nada más; ahora tengo otra.

—¿Y se acabó la bicicleta?

—Ahorita ya se acabó.

—¿Los militares irán armados?

—Yo me supongo que sí.

Recordó que el secretario de la Defensa “argumenta que es importante que el proceso electoral sea estable (...) no estaría bien que nos pasara algo”.

Mencionó que en su estrate-

gia electoral contempla “entrar hasta abajo, al Nayar, a Los Tepehuanales, a Los Altos de Chiapas; el trabajo urbano se acabó, lo mío es cuatro por cuatro, todo terreno”.

Comentó que le costó trabajo aceptar que fuera para ella la seguridad y no para el resto de los mexicanos; sin embargo, argumentó: “me explicó el general que no soy cualquier ciudadano, que mi posición cambió al ser una posible candidata a la Presidencia, es bajo esa condición, soy una mujer responsable”.

### PVEM hace oficial su respaldo

Este martes, el Partido Verde entregó la constancia de Coordinadora Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación a Sheinbaum.

Ante liderazgos y militantes, la morenista planteó un esquema de organización, con la conformación de comités en las calles, colonias y distritos electorales, y se pronunció por invitar a más personas a la 4T.

“Los que están enfrente, que en realidad están bien atrás, cada vez tienen menos apoyo, hay mucha gente que dice: ‘yo me quiero sumar a la transformación, estaba equivocado allá’”.

El senador con licencia y ex *corcholata*, Manuel Velasco, aseguró que Sheinbaum los llevará a obtener el triunfo en el 24 y su partido “va a aportar 4 millones de votos”. ■



# García Harfuch niega haber pedido cuerpo especial de seguridad

## Ciudad de México.

El aspirante a la Jefatura de Gobierno dice estar tranquilo en sus giras y no descarta visitar Tepito

**GASPAR VELA**  
CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Ciudad de México Omar García Harfuch señaló que no ha solicitado seguridad extraordinaria para su participación en el proceso interno de Morena.

Durante su sexto día de recorridos por las alcaldías de la ciudad, el ex jefe de la policía capitalina expuso que se ha sentido muy seguro.

Al ser cuestionado sobre si solicitará protección de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) —la cual ofreció dicho apoyo a las aspirantes a la Presidencia de la República—, García Harfuch respondió que, como ex secretario de Seguridad Ciudadana de Ciudad de México, tiene derecho a custodia.

Asimismo, destacó que su caso “es distinto, porque ellas (Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez) van a un proceso federal, aquí en Ciudad de México es diferente”.

—¿No ve necesario solicitar medidas de seguridad?

—Bueno, como ex secretario, por ley siempre tienes derecho también a la seguridad, yo estoy muy agradecido con los compañeros de la policía.

—¿Ha solicitado algún otro tipo de seguridad?

—Extraordinaria no. Me he sentido muy seguro, muy tranquilo en todos los eventos y también muy contento.

Entrevistado luego de encabezar un acto en la alcaldía Iztacalco, donde se encontró con un simpatizante con máscara de Batman, el aspirante a la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno aseguró que está dispuesto a acudir a colonias como Tepito o Lagunilla, a pesar de ser bastiones de *La Unión Tepito*, organización criminal preponderante en Ciudad de México.

Tal como en sus eventos anteriores, durante el acto García Harfuch estuvo custodiado por elementos de seguridad, los cuales acudieron vestidos de civil; sin embargo, no hubo algún tipo de filtros ni medidas extraordinarias para los asistentes.

El evento se llevó a cabo en el salón Los Espejos, el cual está ubicado en la colonia Coyuya de la Cruz, en la alcaldía Iztacalco. —